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職業講話　石川県立小松工業高校

2015年6月10日（水）於：石川県立小松工業高校
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　会長挨拶ですが、健診のため、２回連続例会を欠席しましたことをお詫びいたします。このため、報告事項が多

くなりますことをご了承願います。

　まず、５月17日に木場潟で行われた、第66回全国植樹祭ですが、私が確認しただけでも、当クラブからは吉田、

塚本、本村、西、堀、野尻、西沢、岡田、斉藤各会員が出席していました。特に、天皇皇后両陛下がご臨席される

お野点所の設計は野尻会員によるものでした。しかし、残念ながら私の席からは全く両陛下のお姿は見えず、巨大

モニターの画面上でしかわかりませんでした。

　この翌日の18日には本村邸の喜楽庵で家庭集会が行われ、堀会員の手打ちそばを食べながら、ロータリーについ

て語り合いました。

　さらに24日には野々市文化会館フォルテで地区協議会があり、私は第三分科会でした。そこでは甲府RCの第18代

高野孫左ヱ門氏の講演でした。この方の初代は武田信玄の命をうけて、上杉謙信から塩をもらいに行ったそうで、

「敵に塩を送る」の諺に深く関与していた人物だそうです。

　また、27日には小松商業職業講話があり、講師を務めていただきました、寺田、松多、八十山、斉藤会員ありが

とうございました。北國新聞小松支社長の北村（太）会員、IAC委員長の北村（茂）会員にも参加していただきあり

がとうございました。

　そして、29日には宝友会があり、金沢へ行きました。プランニングをしていただきました中西副会長、ありがと

うございました。これで私の家内はノルマを終えて、楽になったようです。しかし、私の方はまだまだ、婚活大会、

RAC年次大会、蒲郡RCでの姉妹クラブ調印式が控えており、楽にはなりません。

　最後になりましたが、江戸さん、入会おめでとうございます。本来なら、会長である私が入会式にいなければな

らなかったのですが、健診のため欠席せざるを得ませんでした。

2918回　2015年6月4日　例  会 於：小松グランドホテル

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹

木 下　公 司  様

卓 話

「石川の教育を考える」 紹介者

岡田靖弘会員

　急速な社会の構造変化を背景に、今後どのような教育が必要なのか、本質的な議論が求められています。

　学校教育には「よりよく問題を解決する資質や能力」、「豊かな人間性」、「健康や体力」の育成が求め

られていますが、「よりよく問題を解決する資質や能力」については、社会の変化に伴って、必要とさ

れる資質や能力も変化するということに着目しなくてはなりません。即ち、教育の目的は、学校の外で

ある社会にこそ基点があり、学校には社会のニーズを敏感に捉えることができる学校づくりが求められ、

教員には常に教育の中身を吟味して、新しい教育方法を試みる姿勢が求められるようになっています。

　さて、こうした視点から、将来子どもたちが社会に出て使う能力を伸ばすことが教育だという考え方

に立つと、経済の情報化の中で、これまで以上に子どもたちにとって必要となる能力は、コンピュータ

を使って数学的推論をするためのツールである「広義のアルゴリズム」を理解し、世界の共通言語であ

る「英語」を話せることであるように思います。そして、多様な角度から論理的・客観的に世の中で起

きていることを分析し、これからどのような未来を創っていくか展望しようとする素養を身に付けさせ

ることも必要であると思います。

　こうした能力を子どもたちに身に付けさせるためには、教育内容もそれらを重視するような内容にシ

フトする必要があると思いますし、学校現場の先生方にも漫然と旧態依然とした指導方法によることな

く、例えばＩＣＴ機器を効果的に活用するなど、深みのある指導を行うことが求められていると考えて

います。

　これからの時代に求められるリーダーシップや創造力を備え、主体的に課題を発見・解決し、国内外

で活躍できる人材を育成するためには、我々自身も日々変化する社会の動きを的確に捉えると同時に、

その変化に迅速に対応していく必要があると考えています。　

　今後とも、皆様のご協力をお願いいたします。

どのような教育が必要なのか、本質的な議

する資質や能力」、「豊かな人間性」、「健康

紹介者

岡田靖弘会員

論が求められています。すす議論

石川県教育委員会教育長



メークアップ届

6／2　山中ＲＣ　中田一夫

会員数 60名 ◆ 出席数 42名
欠席数 18名 ◆ 出席率 70.00％

例 会 報 告
2015年6月4日（木）
小松グランドホテル

蓮井　正樹
　木下様、卓話ありがとうございました。皇后
陛下と明和養護学校の子供達とのエピソードあ
りがとうございました。

中橋　勝美
　木下公二教育長、大変お忙しい中、卓話あり
がとうございました。

上杉　豊明
　木下様、卓話ありがとうございました。生ま
れて来たことの意味を問い直す、誕生月であり
たいですね。

岡田　靖弘
　木下教育長様、大変お忙しい中、卓話有難う
ございました。教育を始め、何事にも真摯に取
り組む姿勢に感銘を受けております。今後とも
ご健康に留意され、頑張って下さい。

中西　忠彦
　木下教育長さん、本日はお忙しい中、卓話を
いただきありがとうございます。６月生まれの
皆様、おめでとうございます。

寺田　英夫
　木下様、本日はお忙しいところ、貴重な卓話
を頂きありがとうございました。お話の中で、
コミュニケーション不足なのか、年齢のわりに
おさない子供が多いように感じます。これから
も、県教育長としてご活躍されますようお祈り
致します。

中田　一於
　木下教育長様、本日はお忙しい中、卓話頂き
有難うございます。石川の教育の現況を知るこ
とができました。また、毎年秋に県立美術館で
開催される日本伝統工芸展・金沢展では大変お
世話になり、厚く御礼申し上げます。木下教育
長様の益々のご活躍をお祈り致します。

澤矢　豊伸
　木下教育長様、教育現場は課題が山積みのよ
うですが、お体に留意され、明るい石川の未来
のために益々ご活躍下さい。

新滝　淳子
　木下公二県教育長様、本日はご多忙の中、卓
話をいただきましてありがとうございます。少
子化が進んでいる大切な子供達の教育に、益々
お力を発揮されることをお祈りいたします。今
日は、誕生祝いを頂きまして、ありがとうござ
いました。

山本　正敏
　誕生日を祝っていただき、ありがとうござい
ます。お陰様で７２歳を迎えます。こうなった
ら、ゴルフでまぐれでもいいから、グロス７２
で上がればいいなあ～と思います。

文部科学省一同
き　気の緩む
の
し　しばしの間なく
た　ただ一途
こ　向上願う
う
じ　児童、生徒の　　公二
　木下さん、卓話ありがとうございました。

ニコニニコニコBOX

　さて、会長挨拶ですが、先週も忙しく、報告だけになります。また、私年度の通常例会は本日が最後になり

ます。

　まず、６日に本村会員の喜楽庵でNPO法人とタイアップして、婚活の集いを行い、男女18組が参加しました。

この集いで城北病院（前金沢聖霊病院）の産婦人科医師である大下先生をお招きして、男性参加者のみ別室に

集まって、スライド講演をしていただきました。戸はしっかり閉められた上での講演でしたので、内容は私も

わかりません。結局４組のカップルができたようですが、８RC会長幹事会が別の場所でありましたので、中

座いたしました。この８RC会長幹事会では「６月が最も楽しい月である」という意見で一致しました。さら

にその翌日にはRACの第37回年次大会がグランドホテルで行われ、当クラブからは湯浅パストガバナー、本

村次期ガバナー補佐、川腰青少年奉仕委員長の他、新谷会員と岡田会員も出席されていました。また、永田ガ

バナーや柳生エレクトも出席されていましたが、魚津RC60周年式典のため、慌ただしく魚津へ向かわれまし

た。10日には小松工業高校で職業講話があり、西、玉作、中田一夫、川腰、数佐、出口各会員による講話あり

がとうございました。

2919回　2015年6月11日　例  会 於：小松グランドホテル

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹

入会式

職業分類：海外ビジネス
職　　業：外国語教育業
会 社 名：有限会社グローバルパートナー
　　　　　　　　　　　　　　　　取締役

推薦者 ： 八十山和代会員・濱本学泰会員

＜新入会員＞  
たか　ぎ　　　　ち　づる

髙木　千鶴 様

トナー
取締役

学泰会員



蓮井　正樹
　横山様、卓話ありがとうございました。ユニ
ークな世界地図をはじめデザインについての奥
深さを知りました。高木様、入会おめでとうご
ざいます。これで６１名の会員になりました。
６０周年にむけて、上杉年度にバトンタッチい
たします。

中西　忠彦
　横山様、本日はお忙しい中、お話をいただき
ありがとうございます。高木さん、入会おめで
とうございます。我がクラブ最年少の会員で、
クラブの平均年齢が下がったことになります。
ロータリーを楽しんで下さい。

宮城　敏子
　６月１３日夜より留学生のキャロラインが宮
城宅で１ヶ月在宅します。皆様のご協力をお願
いいたします。

メークアップ届

6／4  　６０周年実行委員会記念事業委員会　西、中橋、西沢、中西　　　6／6  ２０１４－１５年度石川第２分区会長幹事会　蓮井正樹、寺田
6／6  　第３７回ローターアクト年次大会前夜祭　湯浅外志男、川腰
6／6  　第２回大人の町家婚活　本村、蓮井正樹、中西、寺田、杉本、湯浅幹也　　　6／7  ２６１０地区短期交換留学生オリエンテーション　宮城
6／7  　第３７回ローターアクト年次大会本会議　蓮井正樹、湯浅外志男、川腰、新谷、本村、岡田　　　6／8  小松シテイＲＣ　中田一夫
6／9  　第１２回ミニフォーラム　安藤、原後、堀、上出、小林幹雄、松多、西、生水、玉作、山本、山崎
6／10　小松工業高校職業講話　 蓮井正樹、西、玉作、中田一夫、川腰、数左、出口、寺田
6／10　２０１５－１６年度石川第２分区会長幹事懇談会　 本村、上杉、寺田、澤矢、数左

寺田　英夫
　横山様、本日はお忙しい中、卓話ありがとう
ございました。高木様、ご入会おめでとうござ
います。早くロータリーになれて、楽しんで下
さい。今日が今年度最後のグランドホテルでの
例会となりました。１年間ありがとうございま
す。御礼申し上げます。初孫が生まれました。
最近はうれしい事が多いように思います。

野尻　順滋
　横山さん、今日はお忙しい中、卓話をいただ
き有難うございました。僕も「デザインに理由
のないデザインはない」と思って日々仕事をし
ています。これからも益々輝いてご活躍下さい。

Ｎａｖｉｌｌｅ　Ｂｒａｄｙ
　ＪＡＰＡＮに素晴らしいデザイナーが居るこ
とを知りました。ご活躍を祈ります。

八十山和代
　横山さん、貴重な卓話有難うございました。
大変勉強になりました。ご主人は、時々お会い
する機会がありますが、理系と文系でピッタリ
ですね。今後のご活躍を楽しみにしています。
千鶴ちゃん、小松ＲＣに入会おめでとうござい
ます。元気に若さで小松ＲＣの素晴らしい仲間
と共にＲＣを盛り上げて行きましょう！

共生の黒川記章
　横山さん、卓話ありがとう。遠くからご活躍
を見ています。
よ　横に見て
こ
や　やがて縦から
ま　まえ、うしろ
ま　まことのライン
き　きっとみつかる　　　まき

ニコニニコニコBOX

会員数 61名 ◆ 出席数 46名
欠席数 15名 ◆ 出席率 75.41％

例 会 報 告
2015年6月11日（木）
小松グランドホテル

卓 話

「デザイン、デザイン的思考って？」

横 山　真 紀  様

横山真紀デザイン室　代表
アートディレクター

って？」 紹介者

野尻順滋会員

紹介者

滋会員野尻順滋

　デザインとは何？と問いかけると、イラスト、　かっこいいもの、高そうなもの？など、装飾的なイメ

ージを持たれる方もまだまだ多い。

・身の回りをぐるり、みてほしい。

・すべてのモノ、様々なコトが、デザインされていることに気づくだろう。

・目的にそった計画を実行した結果、目に見える形に練った結果であり生活にとけこんだ、消費者に寄り

　添ったものである。

・装飾だけのもの、機能していないものはデザインとは言いがたい。

・見た目の素晴らしさはあくまで結果であり、目的ではない。

・日常の問題を解決するためのデザイン的思考。

　　情報収集（+, −, ×, ÷）→

　　分類、整理を施し価値を導き出す（因数分解）→

　　組み合わせ（展開）……　　　　　　　　その構築作業は算法（アルゴリズム）に似ている。

　またデザイン思考にかかせない「創造性」とは

新しい価値あるアイディアを産み出し、具体的な産物として仕上げる能力のことである。

思考・概念の組み立てを行い、創造性によって価値を見いだす。そして適材適所につなげることも大切な

要素。まったくそぐわない場所へいくらアピールしても、結果は得られない。

　目に見えない「デザイン思考」から、目に見える「デザインのカタチ」が生まれる。高い創造性とデザ

イン思考の密度と、デザインの密度はしばしば比例する。

　日々の多くの情報の中で、大切なことは何か、何のために行われるのか、どんな意味を見いだせるのか、

深く疑問を持ち、思考のアンテナをたてる。

　人々の幸せ、地域の活性、よりよい生活のための問題解決につなげること、それがデザインの大切な役

目である。



　本日は私の年度の最終例会です。皆様のご協力のおかげで、無事最終例会を迎える事ができました。ありが

とうございます。今回も内容が多く、ご了承願います。

　まず、ゲストの紹介です。短期交換留学生のキャロライン・オリビア・メイビスさんと宮城友希乃さんです。

キャロラインさんはアメリカのテネシー州ジャーマンタウンからおいでまして、スポンサークラブは6800地区の

ジャーマンタウンRCです。６月13日から７月19日まで宮城会員の家にホームステイします。また、短期間ではあ

りますが、学校も橋浦会員の尽力で小松高校に通学することになっています。本日は私の年度の最終例会とキ

ャロラインさんの歓迎会の両方を兼ねています。なお、本日は小松市役所で和田市長に表敬訪問してきました。

石黒教育長も同席されており、教育的配慮からアルコールは勧めない方が良いと言われましたので、宜しくお

願いします。

　また、本日はRACのメンバーも参加しています。これは先日のRAC年次大会が無事開催できたことの御礼挨

拶のために出席しました。また、RACの塗茂君は入会２年目ですが、次年度は会長になりますので、この挨拶

もしていただく予定です。一時は存続が危ぶまれた小松RACですが、松多会員のところから一人入会していた

だき、現在は４名になっています。松多会員に改めて、感謝いたします。

　会長報告ですが、６月12日に蒲郡で、姉妹クラブ継続の調印式をしてきました。期間は５年間で、次回は小

松での調印式になります。ところで、塚本会員のコマニーが今回、東証２部に上場されました。おめでとうご

ざいます。

　次に、残念なお知らせです。法師会員が今年度で辞められます。本来なら、本日出席して、最後の挨拶をす

ると伺っていたのですが、話が長くなり、迷惑がかかるという本人の強い希望で、メッセージのコピーとなりま

した。各会員にお配りした封筒にメッセージが入っていますので、各自お読み下さい。法師会員といえば、折

り句が有名です。私の会長就任時にも、「はりきって、すいすい進む、マイウエイ、ささえも多く、きもち充実」

という折り句をいただき、大切にしています。在籍33年の長きにわたり、ありがとうございました。

2920回　2015年6月18日　最終夜間例会 於：片山津温泉「佳水郷」

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹

★短期交換留学生 紹介

　　キャロライン  オリビア  メイヴィス さん

★各委員長報告

７月３１日入会 ： 玉作　明寛 会員　　推薦者 ： 本村　公志 会員
５月２８日入会 ： 江戸　恒介 会員　　推薦者 ： 数左　從光 会員
６月１１日入会 ： 髙木　千鶴 会員　　推薦者 ： 八十山和代 会員

● Ｒ財団・メジャードナーレベル１－①　　　杉本　雅規 会員

● Ｒ財団・マルチプルＰＨＦ①  ピン贈呈　　德田八十吉 会員

・ 会員増強委員会　新会員、推薦者　　記念品贈呈



メークアップ届

6／11　金沢百万石ＲＣ　角谷 
6／11　２０１５－１６年度ＲＣ、ＩＡ顧問、ＲＡとの合同例会　松多、川腰、野尻、本村
6／12　蒲郡ＲＣ　蓮井正樹、中西、寺田、湯浅外志男、上杉、德田
6／13　交換留学生キャロライン出迎え　蓮井正樹、中西、寺田、杉本、本村、橋浦、宮城
6／14　クラブ青少年交換委員会会議  　宮城
6／14　第３回ゴルフコンペ　福島、本田、数左、中田一夫、中川、中西、斉藤、新滝、新谷、寺田、山本

蓮井　正樹
　本日で私の年度の最後の例会を迎えました。無
事１年間つとめることができましたのも、幹事、
副会長、理事、各会員のお陰です。有難うございま
した。杉本会員、ロータリー財団の未知の世界に
突入おめでとうございます。德田会員、マルチプ
ルＰＨＦおめでとうございます。キャロラインさ
ん、宮城友希乃さん、貴重な留学生活体験してく
ださい。また、法師会員、３３年間お疲れ様でした。

上杉　豊明
　蓮井会長はじめ会員諸氏、一年間ご苦労様でし
た。法師さん、永年お世話になりました。また、
どこかでお会いしましょう。キャロラインさん、
Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ＪＡＰＡＮ！  次年度お世話に
なります。宜しくお願い致します。

中西　忠彦
　蓮井会長、寺田幹事、一年間ご苦労様でした。役
員、理事の皆さんも、一年間有難うございます。
キャロラインさん、１ヶ月程ですが、日本滞在を
楽しんで下さい。

寺田　英夫
　会員の皆様、一年間ご協力頂き有難うございま
した。至らぬ幹事でしたが、会員の皆様のお支え
で、今日最終例会を迎える事が出来ました。心か
ら感謝申し上げます。キャロラインさん、ようこ
そ小松ＲＣに。日本で正しい歴史と文化を学んで
下さい。小生、しばらくお休みします。

数左　從光
　今年１年、会計の大役を果たす事が出来ました。
有難うございました。

福島　徹
　先日のゴルフコンペで優勝することができ、有
難うございました。この一年間、会場監督委員長
という大役をなんとか無事に終えることができ、
ホッとしています。委員の皆様、会員の皆様に感
謝致します。今後とも宜しくお願い致します。蓮
井会長、寺田幹事、一年間お疲れ様でした。

嶋田俊一郎
　蓮井会長、寺田幹事、お疲れ様でした。クラブ奉
仕委員会の各委員長さん、有難うございました。
キャロラインさん、小松を楽しんで下さい。

西　正次
　一年間、社会奉仕活動にご協力頂き、有難うご
ざいました。

中田　一夫
　職業奉仕委員長だった電力の中田です。一年間
有難うございました。なんとか職業奉仕の活動を
達成することが出来ました。会長はじめ、皆様、
有難うございました。

杉本　雅規
　蓮井会長、寺田幹事、長い航海、無事終えお疲れ
様でした。一年後、ご指導お願いします。キャロラ
イン、Ｗｈａｔ‘ｓｕｐ？Ｄｉｄ ｙｏｕ ｄｏ ａｎｙｔｈｉｎｇ 
ｅｘｃｉｔｉｎｇ？ ｆｒｏｍ Ｓｕｇｉｓａｎ。安藤さん、今
日は美味しい料理、有難うございました。

川腰　栄一
　一年間有難うございました。ローターアクト、
インターアクトは一年間色々な事業がありました
が、皆様のご協力により、全て成功に終わりまし
た。有難うございました。

斉藤　浩
　蓮井会長、寺田幹事はじめ役員の皆様、一年間お
疲れ様でした。会員増強委員長として目標の新会員
入会、１名足りませんでしたが、２名の素晴らしい
新会員を迎える事が出来、会員の皆様に感謝です。

谷内　弘
　１年間なんとか無事、クラブ会報委員長を務め
ることが出来ました。毎回、力不足を感じながら
の１年でありました。皆様のご協力があってこそ
だと心より感謝しております。有難うございまし
た。蓮井会長、一年間ご苦労様でした。

松多　伸悟
　今年度は無事にプログラム委員長を務めること
で出来ました。また、各委員の方々にも、いろいろ
とお世話をしていただき、本当に有難うございま
した。次年度は、青少年奉仕委員長として、ロー
ターアクトの増強がんばりますので、ご協力宜し
くお願いします。

原後　二郎
　本日で、今期の親睦委員長の役を終えることに
なりました。会員の皆様のご協力、ご理解のお陰で
無事に本日を迎える事が出来ました。なにかと至
らない所があったと思いますが、ご容赦下さい。
１年間ありがとうございました。

宮城　敏子
　安藤さん、今日は楽しい宴席を有難うございま
す。また、ロータリーの皆さん、本日は孫の友希乃
まで出席しまして申し訳ありません。キャロライ
ンも、毎日楽しく過ごしている様です。今日はとて
も楽しそうです。これからもご協力を宜しくお願
い致します。最後に、会長さんはじめ理事の方、
一年間ご苦労様でした。

本村　公志
　蓮井会長、寺田幹事、一年間ご苦労様でした。

湯浅外志男
　風も嵐ふみこえて、蓮井丸が無事に帰港され
ましたことに心からの激励をお祝い申し上げま
す。これひとえに、会員皆様のご支援のお陰と
思います。このご縁を、上杉年度にバトンを渡
しましょう。

橋浦　隆
　蓮井会長、寺田幹事、一年間ご苦労様でした。
キャロライン、ウエルカム小松、、、。１ヶ月で
すが、日本を堪能して下さい。誕生祝いが届き
ました。有難うございました。

德田八十吉
　蓮井会長、大変お疲れ様でございました。キ
ャロライン様、友希乃様、ようこそ。楽しく留
学してくださいね。来年度間近となりました。
すごくドキドキです。何卒宜しくお願い申し上
げます。

蓮井　正亮
　何人かの会員がおやめになるとのことですが、
さみしい限りです。とくに私みたいな高齢者に
はこたえます。ジュニア蓮井丸、どうにか母港
に戻ってきました。中西副会長、寺田幹事はじめ
皆様方のサポートのおかげです。感謝します。

法師善五郎
　長らくお世話になりました。

那谷　忠雄
　蓮井会長、寺田幹事、一年間大変でしたでし
ょうが、よくぞガンバラれました。心より敬服
いたします。次年度もまた違った形でのご協力
をお願いします。

澤矢　豊伸
　至らぬ副幹事でしたが、皆様のご厚情で何と
か１年間過ごすことが出来ました。感謝です。
あと１年副幹事を務めさせて頂きますので、宜
しくお願いします。

中澤　宏介
　蓮井会長、寺田幹事はじめ理事、役員の皆様、
一年間本当にご苦労様でした。安藤さん、今日
は素晴らしいお料理おもてなし、有難うござい
ました。会場、親睦の皆様、一年間素晴らしい
会場設営並びにおもてなしを有難うございまし
た。私も、皆様に支えられ一年間副幹事を務め
る事が出来ました。有難うございます。次年度
も副幹事なので、宜しくお願いします。

ニコニコBOX

会員数 61名 ◆ 出席数 48名
欠席数 13名 ◆ 出席率 78.69％

例 会 報 告
2015年6月18日（木）
片山津温泉「佳水郷」

開宴挨拶 ： 蓮井正樹 会長　　　乾杯 ： 中西忠彦 副会長　　　中締め ： 上杉豊明 会長エレクト　　　手に手つないで
閉宴

懇親会 司会：原後  二郎 親睦委員長

メークアップ届

6／11 金沢百万石ＲＣ　角谷 
6／11 ２０１５－１６年度ＲＣ、ＩＡ顧問、ＲＡとの合同例会　松多、川腰、野尻、本村
6／12 蒲郡ＲＣ　蓮井正樹、中西、寺田、湯浅外志男、上杉、德田
6／13 交換留学生キャロライン出迎え 蓮井正樹、中西、寺田、杉本、本村、橋浦、宮城
6／14 クラブ青少年交換委員会会議 宮城
6／14 第３回ゴルフコンペ　福島、本田、数左、中田一夫、中川、中西、斉藤、新滝、新谷、寺田、山本

蓮井　正樹
本日で私の年度の最後の例会を迎えました。無

事１年間つとめることができましたのも、幹事、
副会長、理事、各会員のお陰です。有難うございま
した。杉本会員、ロータリー財団の未知の世界に
突入おめでとうございます。德田会員、マルチプ
ルＰＨＦおめでとうございます。キャロラインさ
ん、宮城友希乃さん、貴重な留学生活体験してく
ださい。また、法師会員、３３年間お疲れ様でした。

上杉　豊明
蓮井会長はじめ会員諸氏、一年間ご苦労様でし

た。法師さん、永年お世話になりました。また、
どこかでお会いしましょう。キャロラインさん、
Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ＪＡＰＡＮ！  次年度お世話に
なります。宜しくお願い致します。

中西　忠彦
蓮井会長、寺田幹事、一年間ご苦労様でした。役

員 理事の皆さんも 年間有難うござ ます

中田　一夫
　職業奉仕委員長だった電力の中田です。一年間
有難うございました。なんとか職業奉仕の活動を
達成することが出来ました。会長はじめ、皆様、
有難うございました。

杉本　雅規
　蓮井会長、寺田幹事、長い航海、無事終えお疲れ
様でした。一年後、ご指導お願いします。キャロラ
イン、Ｗｈａｔ‘ｓｕｐ？Ｄｉｄｙｏｕｄｏａｎｙｔｈｉｎｇ 
ｅｘｃｉｔｉｎｇ？ ｆｒｏｍＳｕｇｉｓａｎ。安藤さん、今
日は美味しい料理、有難うございました。

川腰　栄一
　一年間有難うございました。ローターアクト、
インターアクトは一年間色々な事業がありました
が、皆様のご協力により、全て成功に終わりまし
た。有難うございました。

斉藤 浩

本村　公志
　蓮井会長、寺田幹事、一年間ご苦労様でした。

湯浅外志男
　風も嵐ふみこえて、蓮井丸が無事に帰港され
ましたことに心からの激励をお祝い申し上げま
す。これひとえに、会員皆様のご支援のお陰と
思います。このご縁を、上杉年度にバトンを渡
しましょう。

橋浦　隆
　蓮井会長、寺田幹事、一年間ご苦労様でした。
キャロライン、ウエルカム小松、、、。１ヶ月で
すが、日本を堪能して下さい。誕生祝いが届き
ました。有難うございました。

德田八十吉
　蓮井会長、大変お疲れ様でございました。キ
ャロライン様、友希乃様、ようこそ。楽しく留
学してくださいね 来年度間近となりました

ニコニコBOX

会員数61名 ◆ 出席数48名
欠席数13名 ◆ 出席率78.69％

例会報告
2015年6月18日（木）
片山津温泉「佳水郷」

開宴挨拶 ： 蓮井正樹 会長　　　乾 手つないで
閉宴

懇親会

乾杯 ： 中西忠彦 副会長　　　中締め ： 上杉豊明 会長エレクト 　　手に手

原後  二郎 親睦委員長司会：



★ＲＣ、 ＲＡ、 ＩＡ 顧問との懇談会

★第３７回ローターアクト年次大会 本会議 日時 : 6月7日（日）　於 ： 小松グランドホテル

日時 : 6月7日（日）
於 ： 喜楽庵

出席者 ： 蓮井正樹会員・中西忠彦会員・寺田英夫会員・湯浅外志男会員・上杉豊明会員・德田八十吉会員 姉妹クラブ継続書

ＩＡ工業顧問 ： 宮越祐梨子様、  宮森　育代様
ＩＡ商業顧問 ： 下田　智恵様、  工藤　利勝様
ＲＡ会長　　： 塗茂　祐也様、  佐藤　宜弥様

青少年奉仕委員長 ： 松多　伸悟会員
青少年奉仕委員　 ： 川腰　栄一会員
ＲＡ委員長　　　　： 野尻　順滋会員
社会奉仕委員　 　： 本村　公志会員

★小松ＲＣ・蒲郡ＲＣ  姉妹クラブ３０周年調印式

出席者：蓮井正樹会員・中西忠彦会員・寺田英夫会員・湯浅外志男会員・上杉豊明会員・德田八十吉会員

★小松ＲＣ・蒲郡ＲＣ  姉妹クラブ３０周年調印式

姉妹クラブ継続書

日時 : 6月12日（金）　於 ： 蒲郡クラシックホテル

★大人の町家婚活その２

北
國
新
聞
掲
載

日時 : 6月11日（木）　於 ： 龍助町町家「喜楽庵」



★短期交換留学生出迎え 日時 : 6月13日（土）　於 ： 小松空港

★短期交換留学生キャロラインの訪問 日時 : 6月15日（月）　於 ： はくれい幼稚園

★小松市２５校の小学校に図書購入費を寄付 日時 : 6月29日（月）

6月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000 円 ! ニコニコBOX6月末の累計金額 1,712,000 円 !

6日　上杉　豊明会員
12日　橋浦　　隆会員

12日　山本　正敏会員
21日　谷内　　弘会員

22日　新滝　淳子会員
25日　中川　公三会員

!

園児に歌をうたったり、日本語で本読みをしてくれました。

　蓮井正樹会長、寺田英夫幹事、川腰栄一青少年奉仕
委員長が小松市２５校の小学校に図書購入費として
５０万円を寄付。
　寄付に対しての感謝状を頂きました。


